

Luis Fernando Cuevas Hernández

Nació en Toluca, Estado de México, y comenzó sus estudios de percusiones y batería en el Conservatorio de Música del Estado de México. Posteriormente, obtuvo la Licenciatura y la Maestría en Música en la Facultad de Música de la UNAM.

Ha sido miembro de diversas orquestas y ensambles nacionales, entre ellas la Sinfónica de Alientos de la Policía Federal, la Orquesta Filarmónica de la Secretaría de Marina, la Orquesta Filarmónica Mexiquense y la Orquesta Juvenil Universitaria Eduardo Mata. Además, ha participado como músico invitado en la Orquesta Sinfónica Nacional, la Orquesta Filarmónica de la UNAM, la Orquesta Filarmónica de Querétaro, la Orquesta Sinfónica de Minería y el ensamble CEPROMUSIC.

Participó en la Orquesta de Marimbas del 50º aniversario de la *Percussive Arts Society* en Indianápolis (2011), la Academia de Verano *Collegium Musicum* en Alemania (2012 y 2014), el *Teatro del Lago* en Chile (2015), el festival Young Euro Classic en Berlín (2013), la OAcademy (Orchestra of the Americas Group) 2020 y *Sinfonietta* 2021 en Morelia, Michoacán. Ha tomado cursos y masterclasses con destacados percusionistas como Jason Haaheim (Metropolitan Opera) y Jack van Geem (San Francisco Symphony), entre otros.

Desde octubre de 2021 es percusionista de la Orquesta Sinfónica del Estado de México y profesor en la Facultad de Artes de la UAEM.